

**GESTIÓN FINANCIERA Y CONTABILIDAD AVANZADA**

# «El máster aúna teoría y práctica y es muy útil profesionalmente»

**RODRIGO CUENCA DE ARMAS****Egresado del curso****REDACCIÓN**
 especiales@epmediterraneo.com  
 CASTELLÓN
**– ¿Por qué decidiste estudiar este máster?**

– Elegí este máster porque trabajaba en el sector bancario y consideraba que era una titulación idónea que me podía ayudar mucho, tanto en mi día a día en el trabajo, como en mi futuro desarrollo profesional, de cara a posibles promociones dentro del sector financiero. Además, cursé mis estudios de Grado también en la UJI, la experiencia fue muy buena y quería seguir estudiando allí.

**– ¿Qué te ha aportado?**

– Me ha aportado conocimientos teóricos y prácticos muy importantes, muchos de los cuales no se aprenden en el puesto de trabajo. En mi caso concreto, estos conocimientos me fueron de gran ayuda para la obtención de acreditaciones imprescindibles para el desarrollo de mi actividad profesional, como son el certificado de Experto en Crédito Inmobiliario o el certificado de Asesor Financiero Europeo, exigidos en España para poder asesorar y comercializar hipotecas, y para realizar asesoramiento en materia de inversión.

**– ¿Qué aspectos destacarías?**

– Uno de los aspectos que más me gustaron del máster fue que impartían docencia tanto profesores de la universidad como profesio-



DAMIÁN LLORENS

La coordinadora del máster, María Teresa Balaguer, con el egresado, R. Cuenca.

nales del sector privado. Además, teníamos una asignatura de Seminarios en la que también recibíamos sesiones formativas de profesionales del sector privado; entre otros, a una de las sesiones vino un analista de riesgos de una importante entidad bancaria. También recuerdo que, para asimilar mejor y más fácilmente algunos conceptos teóricos, realizábamos actividades de grupo muy interesantes y amenas. Finalmente, también destacaría el sistema de

evaluación, en el que no se valora únicamente la parte memorística, sino que el máster busca que el alumno adquiera e interiorice realmente los conceptos.

**– ¿Por qué lo recomendarías?**

– Considero que es un máster que conjuga a la perfección la enseñanza teórica, con profesores que cuentan con una amplia trayectoria académica y profesional, y la enseñanza práctica, con docentes procedentes del sector pri-

vado, que imparten las clases contando sus experiencias del día a día y proporcionan al alumno otro enfoque dentro del proceso de aprendizaje. Además, muchos de los conocimientos que se aprenden no solo son útiles para trabajar, también lo son para emplearlos en la vida personal.

**– ¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado?**

– Tal y como comentaba anteriormente, en mi caso concreto, la realización del máster en Gestión Financiera y Contabilidad Avanzada me resultó de gran ayuda para

## El máster cuenta con profesorado de la universidad y profesionales del sector privado

preparar los exámenes que tenía la obligación de aprobar para poder desarrollar mi actividad profesional. Considero, además, que también es un máster muy interesante a nivel personal, si estás interesado en operar en los mercados financieros, o para actividades cotidianas, como solicitar financiación a una entidad financiera, puesto que permite conocer su funcionamiento así como los conceptos importantes que son de gran utilidad. ≡